
 Compte-rendu de la réunion du Conseil d'Administration (2)  Édition Internet 

Mercredi  31 août 2016 
 
Présents : Thomas ANGEL,  Sylvie DECOURCELLE, Cathy DESCAT, Jocelyne GAMEIRO, Laurence GÉRARD, 
Aurélie LEGROS, Didier MAZENS, Catherine GAUTHIER et Abel ROSPIDE. 
Excusés : Pascal BOUCHET, Gilles CARRÉ et Natacha PILET. 
 
 

1. Informations diverses 

Le président ouvre la séance en communiquant quelques informations : 

• Lucas Sarthou est en arrêt maladie pour une semaine (a priori insolation dernier jour de stage).    

• Bilan positif sur le cycle Hand périscolaire. Il est proposé de faire un groupe CE1/CE2 sur l’ensemble 
des établissements. Une réunion est programmée vendredi 9/9 (AD + LS) 

• validation ESO/VEC de l’alternance mensuelle des séances d’ostéopathie qui débuteront en octobre 
les lundis, en novembre les mardis, en décembre les lundis etc… Le prix d’une séance est de 15 
euros / heure (comma la saison dernière) prise en charge par le club. 

• Mise à disposition du second minibus comme définie lors du précédent CA (27/06/16). Un projet de 
flockage est émis (Didier s’en occupe). Les deux minibus seront prochainement stationnés sur le 
parking du gymnase (accord de S.Traineau et P.Masina lors du forum des sports.) 

• Abel et Didier verront en fin de semaine pour réparer les placards et coffres de rangement 

 

2. Stage d’été à BLOIS : 

Abel fait le bilan du Stage de Blois : 

• Il a manqué 2 joueurs de -18 ans. 

• Très bonne cohésion du groupe des 50 joueurs avec un esprit d’entraide entre les différentes 
catégories d’âge et harmonie des collectifs féminins et masculins.  

• Sportivement satisfaisant avec la proximité des 2 gymnases.  

• La restauration toujours appréciée.  

• L’hébergement des petits bien adapté. 

Il est à regretter 1 joueuse et 1 joueur blessés qui ont cependant souhaité rester avec le groupe. 

Les conditions du site et la vigilance de l’encadrement ont permis de ne pas trop souffrir de la canicule 
durant cette semaine. 

Un responsable de la DDGS est venu inspecter le Stage. Son rapport est attendu. 

 

 

3. Organisation de cette fin de semaine (FORUM des sports + TOURNOI SM1) : 

Pour finir nous avons organisé la logistique des 2 événements de cette fin de semaine (samedi 3) : 
 

- La présence au forum des associations comme suit : 

De 9 à 11h : Laurence et Cathy 

De 11 à 13h : Catherine et Abel 

De 13 à 15h : Catherine et Natacha 

De 15 à 17h : Didier 

 

- Le tournoi SENIOR : 

Le tournoi se tiendra avec 3 équipes : Villiers 1 – Vitry 1 (N3) – Marolles 1 (N3) ; les équipes se 

rencontreront 2 fois. 
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Jocelyne et Laurence s’occupent des achats.  

Jocelyne, Thomas (et autres membres ou parents disponibles)  tiennent la buvette (confection 

de sandwiches, vente de confiserie, boissons froides et chaudes…) en proposant, en autres, des 

formules petit-déjeuner et déjeuner. 

La discussion s’élargit sur l’éventualité d’ouverture de buvettes pendant les matches du we, de modification 
du prix du café, des boissons et des formules. Mais à ce jour rien n’a été changé par rapport à l’existant. Il 
convient cependant de planifier rapidement (Didier + Adrien) quels week-ends seront ainsi mis à l’honneur. 

 

 

 
PROCHAINE RÉUNION LE LUNDI 3 OCTOBRE À 20H15 

 
 C. DESCAT D. MAZENS 

 Secrétaire Président 
 

 


